

Концлагеря Германии



Bundesarchiv, Bild 101-031-2438-01A
Foto: Koch | Januar 1943

Руководитель:
Полуэктова
Раиса Ивановна

Выполнили:
Кривец Людмила
Акопян Мариам .

Grössesten: "Dora" (ca. Nordhausen), "Laura" (ca. Saalfeld) und "Ordruf" (in Thüringen), wo die Flugzeuge-Geschosse ФАУ aufgestellt wurden. Von 1937 bis 1945 waren den Gefangenen des Lagers etwa 239 Tausend Menschen. Insgesamt war es in Buchenwalde 56 Tausend geschlossener 18 Nationalitäten gequält. Das Lager war am 10. April 1945 von den Teilen der 80. Division der USA befreit. In Jahre 1958 ist in Buchenwalde der Gedenkkomplex geöffnet, der gewidmet ist. Der den Helden und den Opfern des Konzentrationslagers.



- Бухенвальд (Buchenwald) – eines der größten Nazikonzentrationslager. War in 1937 in den Umgebungen der Stadt Weimars (Deutschland) geschaffen. Ursprünglich hieß Ettersberg. Hatte 66 Filialen und der äußerlichen Arbeiterabteilungen. Die Grössesten: "Dopa" (ca. Nordhausen), "Laura" (ca. Saalfeld) und "Ordruf" (in Thüringen), wo die Flugzeuge-Geschosse ФАУ aufgestellt wurden. Von 1937 bis 1945 waren den Gefangenen des Lagers etwa 239 Tausend Menschen. Insgesamt war es in Buchenwalde 56 Tausend geschlossener 18 Nationalitäten gequält. Das Lager war am 10. April 1945 von den Teilen der 80. Division der USA befreit. In Jahre 1958 ist in Buchenwalde der Gedenkkomplex geöffnet, der gewidmet ist. Der den Helden und den Opfern des Konzentrationslagers.



- Освенцим (Auschwitz-Birkenau), ist auch unter den deutschen Titeln Auschwiz oder Auschwiz-Birkenau bekannt, – der Komplex der deutschen Konzentrationslager, der sich in den Jahren 1940-1945 im Süden Polens in die 60 km nach dem Westen von Krakov befand. Der Komplex bestand aus drei Hauptlager: Аушвиц-1 (es diente zum Verwaltungszentrum des ganzen Komplexes), Auschwiz-2 (auch bekannt wie Birkenau, "das Vernichtungslager"), Auschwiz-3 (die Gruppe aus den ungefähr 45 kleinen Lager, die bei den Fabriken und die Gruben um den allgemeinen Komplex) geschaffen sind.



- Dachau (Dachau) – das erste Konzentrationslager in faschistischem Deutschland, ist in 1933 am Rande Dachaus (neben München) geschaffen. Es hatte etwa 130 Filialen und den äußerlichen Arbeiterabteilungen, die in Süddeutschland gelegen sind. Die Gefangenen Dachaus waren mehr 250 Tausend Menschen aus 24 Ländern; sind neben 70 Tausend Menschen (in einschl. etwa 12 Tausend sowjetischer Bürger) gequält oder getötet. Dachau war am 29. April 1945 von den amerikanischen Truppen befreit. Im Jahre 1960 war in Dachau das Denkmal der Gefallen geöffnet.



- Майданек (Majdanek) – war das faschistische Konzentrationslager, im Vorort der polnischen Stadt Lublins in 1941 г geschaffen. Hatte die Filialen in Südostpolen: Будзынь, Plaschuw, Trawniki, zwei Lager zu Lublin. Laut Angaben des Nürnbergerer Prozesses, im 1941-1944 ist es im Lager von den Faschisten neben 1,5 Mio. Menschen verschiedener Nationalitäten zerstört. Das Lager war von den sowjetischen Truppen am 23. Juli 1944 in 1947 in Majdaneke befreit es war das Museum und das Forschungsinstitut geöffnet.



- Равенсбрюк (Ravensbrück) – war das Konzentrationslager neben der Stadt Fürstenberg in 1938 wie außerordentlich weiblich gegründet, aber später war das kleine Lager für die Männer und noch ein für die Mädchen in der Nähe geschaffen. In 1939-1945 ist es durch das Vernichtungslager 132 Tausende Frauen und die etwas Waben der Kinder aus 23 Ländern Europas gegangen. 93 Tausend Menschen waren zerstört. Am 30. April 1945 waren die Gefangenen Rawensbrjuka von den Kämpfern der sowjetischen Armee befreit.



◎ Майтхайзен (Mauthausen) – war das Konzentrationslager in Juli 1938 in 4 km von Mautchauen (Österreich) als Filiale des Konzentrationslagers Dachaus geschaffen. Seit März 1939 – das selbständige Lager. In 1940 war mit dem Konzentrationslager Gusen vereinigt und wurde wie Mautchauen-Gusen bekannt. Hatte neben 50 Filialen, die nach dem ganzen Territorium ehemaligen Österreichs auseinandergeworfen sind (Ostmarka). Während der Existenz des Lagers (bis zum Mai 1945) darin befand sich etwa 335 Tausend Menschen aus 15 Ländern. Nur ist es nach den erhalten bleibenden Aufzeichnungen, im Lager mehr 122 Tausend Menschen, in einschl. mehr 32 Tausende sowjetischer Bürger zerstört. Das Lager war am 5. Mai 1945 von den amerikanischen Truppen befreit. Nach dem Krieg auf der Stelle Mautchauen von den 12 Staaten, in einschl. Sowjetunion, war das Gedenkmuseum geschaffen, es sind die Denkmäler der Gefallen im Lager bestimmt.